



Wir
Niederösterreicherinnen
selbst. bewusst. frau.

ÖVP Frauen

gemeinsame wahlen 2020



wir
wählen

Vollzeit-Bürgermeisterin
Natascha Matousek

Wir Niederösterreicherinnen starke Organisation – umfassend engagiert

In den vergangenen 5 Jahren waren unsere „Wir Niederösterreicherinnen – ÖVP Frauen Oberwaltersdorf“ mit Gemeindeleiterin GR Bettina Hütter nicht nur stets zur Stelle, wenn es darum ging Veranstaltungen und Treffen den letzten Schliff zu geben, die Teilorganisation ist auch DIE Ansprechpartnerin für die rasche und unbürokratische Hilfe im Ort. Darüber hinaus hält unsere Bettina Hütter ihrem Günter, Oberwaltersdorfs Vizebürgermeister, den Rücken frei und unterstützt damit auch seinen umfassenden Einsatz für unsere Mitbürgerinnen und Mitbürger. Gemeinsam mehr erreichen ist das Ziel von allen, die sich in der Volkspartei Oberwaltersdorf engagieren. Und natürlich ist auch unsere Bürgermeisterin Natascha Matousek an der Spitze der Volkspartei und als Vorstandsmitglied der „Wir Niederösterreicherinnen – ÖVP Frauen Oberwaltersdorf“ perfekt.

2015 – 2020 im Zeichen des Füreinanders

2011 wurden die ÖVP Frauen aus der Taufe gehoben. Seit dieser Zeit wurden zahlreiche Veranstaltungen organisiert, um mit dem Reinerlös anderen zu helfen. Beispielsweise wurde für die Oberwaltersdorfer Kinderturninitiative OKTINI ein Junior-Sprungbrett angekauft.



Generationencafé goes Pfarrheim

Goldrichtig lagen die „Wir Niederösterreicherinnen – ÖVP Frauen Oberwaltersdorf“ mit ihrer Entscheidung, mit dem Generationencafé 2015 ins Pfarrheim zu übersiedeln. Gemeindeleiterin Bettina Hütter und ihr Team durften sich über einen Riesenerfolg freuen. Gemeinsam mit der JVP wurden drei Go-Karts angekauft, die sie unter dem Jubel der Kinder offiziell an Hortleiterin Heidi Trink übergaben.



Auch das
Jugendzentrum
beim ASK-Ge-
lände wurde
finanziell unter-
stützt.

ASK
Mitfinanziert
wurden die Anzeigen-
tafel, der Rasenmäher
und die Minitore am
Fußballplatz.

Möbel für den Schulgarten

Den Ankauf robuster Sitzgarnituren für den Schulgarten unterstützten unsere ÖVP Frauen gemeinsam mit der Ballschule Peter Frey & Partner zur Freude aller Schüler.

Kooperation



Danke Gaby für die Federschaukel

Ein Spielgerät, das sie selbst gewonnen hatte stellte unsere GR Gaby Wilflinger kurzerhand der Öffentlichkeit zur Verfügung. Seither erfreuen sich die Kinder am Abenteuerspielplatz an der bunten Federschaukel.



Unsere Ladies sind auch sportlich



Anlässlich des Weltfrauentages wird jährlich miteinander gewandert, im Fitnessstudio trainiert oder es werden neue Nordic Walking-Strecken ausprobiert.



Ferienspiel mit den ÖVP Frauen

Auch beim Ferienspiel wirken unsere ÖVP Frauen jedes Jahr mit: 2019 organisierten Katharina Graf und Gemeindeleiterin GR Bettina Hütter den Programmpunkt „Waldgeister, Traumfänger etc. aus Naturmaterialien basteln“ – ein Riesenspaß!

Hilfe in schweren Zeiten

ÖVP-Frauenchefin Bettina Hütter und ihr Team sind aber auch in schweren Zeiten da und helfen rasch und unbürokratisch. So war es für sie selbstverständlich, dass auch sie für die Begräbniskosten eines Flüchtlingskindes spendeten, das in Oberwaltersdorf verstarb.

Frühstück für Ratschenkinder

Längst eine liebevolle Tradition ist die frühmorgendliche Verköstigung der Ratschenkinder durch unsere ÖVP Frauen.



Wandern mit Auer



Unsere ÖVP-Frauen fehlen natürlich auch bei „Wandern mit Auer“ nicht. Sie stärken die Wanderer mit Kaffee und Kuchen.

Aktiv bei Veranstaltungen aller Art

Von der Valentins- und Osteraktion, bis zu den Grätzlgesprächen und zum Sturmheurigen samt Erntedankfest sind unsere ÖVP-Frauen stets mit dabei. Meistens sorgen sie auch für Imbiss und Getränke

It's Christmas!



Weihnachten 2019: Die ÖVP-Frauen kauften drei Sitzbänke für den öffentlichen Raum, Spielsachen für die Kinder, die von Elli betreut werden und einen Rasenmäher für den Gemeinschaftsgarten an. Selbstverständlich wird auch für unsere Kirche gespendet.



Traditionsver- anstaltung Advent- kranzbinden



selbst. bewusst. frau

Wir Frauen sind in der Volkspartei Oberwaltersdorf stark vertreten!

Von 46 Kandidatinnen und Kandidaten für die Gemeindewahl 2020 sind 17 Frauen, das sind 37%!

Mit Natascha Matousek steht zudem eine Frau an der Spitze unseres Teams. Und sie wird auch in den kommenden fünf Jahren als unsere Bürgermeisterin vorangehen.

Weiblich ist in der Volkspartei Oberwaltersdorf mit Lisa Kauscheder darüber hinaus die Spitze unserer JVP. Und natürlich steht unsere starke Teilorganisation der „Wir Niederösterreicherinnen“ mit Gemeindeleiterin Bettina Hütter für geballte Frauenpower.

mehr erreichen

Unser Programm. Ihre Wahl.

Die Frauen in der Volkspartei Oberwaltersdorf haben sich für die kommenden Jahre klare Ziele gesteckt:

- > Die Plattform für unser Babysitterinnen soll noch transparenter kommuniziert und die Bewerbung intensiviert werden
- > Die Vereinbarkeit von Familie und Beruf wird mit unserem 4. Kindergartenstandort (Haus Maria) erleichtert - wir setzen uns für garantierte Betreuungsplätze ein
- > Die Taktverdichtung bei den Öffis sorgt für bessere Erreichbarkeit – wir setzen uns für mehr Frauen-Sicherheit in Bahn und Bus ein
- > Umwelt- und Klimaschutzmaßnahmen
- > u.v.a. mehr



So wählen Sie richtig.

Nur bei uns: Gemeinderat
direkt wählen!

- > Egal, ob Sie Ihre Stimme per Briefwahl oder am 26. Jänner 2020 in der Wahlzelle abgeben: Bitte diesen persönlichen Stimmzettel (wie abgebildet) ins Wahlkuvert stecken. Danke.
- > Die Stimmabgabe am 26. Jänner 2020 beginnt in Ihrem Wahllokal um 8.00 Uhr und endet um 16.00 Uhr.



Liebe Mitbürgerin,
lieber Mitbürger!

In wenigen Wochen ist es soweit! Wir alle sind aufgerufen unser unmittelbares Umfeld, unsere Gemeinde aktiv mitzugestalten. Bei keiner anderen Wahl ist uns die Entscheidung so nah. Erst heuer wurden wir im Jubiläumsjahr von 100 Jahre Frauenwahlrecht mit zahlreichen Veranstaltungen daran erinnert, dass wählen zu können, alles andere als selbstverständlich ist. Gerade Frauen mussten sich dieses Recht hart erkämpfen. Umso wichtiger ist es nun, dieses auch in Anspruch zu nehmen!

Mit unserer Natascha Matousek sind wir in Oberwaltersdorf noch dazu in der Vorreiterposition eine Frau an der Spitze unserer Gemeinde zu haben, die diese Aufgabe in den vergangenen drei Jahren mit viel Fingerspitzengefühl, Empathie und Weitblick wahrgenommen hat. Oberwaltersdorf wurde für alle Generationen erreichbar und zur Mitmachgemeinde. Denn sie setzte sich für die Anliegen ihrer Mitbürgerinnen und Mitbürger nicht nur mit ganzem Herzen, sondern auch ganztags ein. Sie hat als eine der ersten Bürgermeisterinnen auch die Ausbildung zur Kommunalmanagerin absolviert und die Diplomarbeit als eine der Jahrgangsbesten abgeschlossen. Auch das zeigt, sie macht es wirklich gerne und wie ich meine wirklich gut. Geben wir ihr daher am 26. Jänner 2020 unsere Vorzugsstimme!

Ihre

Gemeindeleiterin GR Bettina Hütter



IMPRESSUM

Medieninhaber und Hersteller: Volkspartei Niederösterreich, 3100 St. Pölten, Ferstlergasse 4;
Herausgeber: Wir Niederösterreicherinnen, Gemeindeleiterin GR Bettina Hütter,
Ahornweg 22, 2522 Oberwaltersdorf